

FICHE PROMENADE

NONZA
Nonza

LES TERRASSES ET LA MARINE

Commune de Nonza
les terrasses et la marine

LONGUEUR : 1,5 KM

DUREE : 1h00

BALISAGE : [Yellow flag icon]

ALTITUDE MINI : 25 m
ALTITUDE MAXI : 122 m

POINTS D'INTERET :

- le chemin pavé
- la fontaine de Santa Ghjulia
- les terrasses
- la vue sur Nonza depuis les terrasses
- la plage de sable noir
- les vestiges de la marine
- le magasin à cédrat

L'ALTRA ISOLA

Topoguide disponible sur :
www.altraisola.eu
www.destination-cap-corse.com

Légende:

- Promenade
- Route départementale
- Village en hauteur
- Point de vue
- Tour carrié
- Terrasses de culture

CONSULTEZ LA MÉTÉO. EN CAS D'AVIS DE FORT VENT, NE VOUS ENGAGEZ PAS SUR LES SENTIERS.
CHECK THE WEATHER FORECAST. IN CASE OF STRONG WIND, DO NOT GO ON THE PATH.

18 Promenades autour des villages du Cap Corse

© icalpe - Riventosa (2009)

ITINERAIRE

1 Depuis le départ de la promenade au centre du village, sur la route surplombant à pic la plage et les terrasses, descendre par le sentier en escalier dallé de grosses pierres, jusqu'à la fontaine de *Santa Ghjulia*.

From the beginning of the walk in the center of the village, on the road overlooking the beach and the terraces, walk down the staircase path paved with large stones to the fountain of *Santa Ghjulia*.

2 Après s'être rafraîchi, continuer en remontant, puis oblier à gauche pour suivre le chemin qui traverse en son milieu le site des grandes terrasses à cédratiers (prendre le temps d'admirer le travail des anciens !)

After cooling off, keep going up then turn left to follow the path that crosses the site of the large cedar terraces (take the time to admire the work of the ancients!)

3 Suivre le chemin qui descend à travers des terrasses encore couvertes de maquis et de bois de chêne vert vers la plage. Revenir par la plage en direction du village (au sud) jusqu'à la hauteur des vestiges de l'ancien port de Nonza, avec ses *magazzini* de pêcheurs.

Follow the path that goes through the terraces still covered with maquis and green oak wood towards the beach. Come back by the beach to the village (in the south) until the vestige of Nonza old harbour, with its fishermen "magazzini"

4 De là, quitter la plage pour remonter jusqu'à l'ancien magasin de Cédrat. From there, leave the beach to go up to the old store of Cédrat.

5 Remonter par des pentes plus douces vers la fontaine *Santa Ghjulia*, et de là revenir au point de départ.

Walk up on gentler slopes towards the *Santa Ghjulia* fountain, and from there go back to the starting point.

ACCES

De Bastia prendre la D 81, puis la D 80 (route du Cap) jusqu'au village de Nonza

From Bastia, take the D 81, then the D 80 (road of the Cap) until the village of Nonza

PARKING

Stationnement le long de la D80 à la sortie du village. Parking Area along the D80 at the end of the village